



小石台

目指す生徒像

- すなおに ただしく
- はつらつと たくましく

学校教育目標

なりたい自分を求め、自ら判断し、行動する生徒の育成



新リーダー決まる！

10月28日に生徒会役員選挙が行われました。立候補者の決意あふれる演説に全校生徒が真剣に耳を傾けました。その後、投票が行われ、これから南中の顔となる新しいリーダーが2年佐藤芽衣さんに決まりました。これから、専門委員長が決まり、来週には任命式が予定されています。生徒会長と生徒会副会長は、大館市子どもサミットのメンバーとして、学校を代表し、会議等に出席します。全校生徒を、これから南中学校を、どのようにリードしていくのか、とても楽しみです。



投票用紙記入と投票の様子



生徒会長となった佐藤芽衣さん

新生徒会

- 生徒会会长 佐藤 芽衣 さん
- 生徒会副会长 和田莉央翔 さん
- 生徒会副会长 菅原 竜翔 さん
- 生徒会事務局長 虹川 朱莉 さん

- 大館市子どもサミットへ
- 生徒会会长 佐藤 芽衣 さん
- 生徒会副会长 和田莉央翔 さん

教育実習中です！

11月5日から3週間、教育実習生としてお世話になります、宮城学院女子大学4年の米森彩音です。5月の教育実習に続き、また、大館南中学校で実習させていただること、本当にうれしく思います。前回の実習を生かして、更に多くのことを吸収できるように、精一杯取り組みたいと思います。南中生の反応のよさ、素直さ、面白さ……挙げればきりがないよいところに助けられながら、私自身成長できるように頑張ります。3週間という短い期間ではありますが、少しでも生徒の成長に貢献したいと思っています。どうぞよろしくお願いします。



【お知らせ】大北P連研修会

標記について案内が届いています。しかし、本校の2学期末PTAの日となっているため、案内の配付はしていません。参加希望の場合 11/13までに、千葉までお知らせください。

- 日時 11月29日(土)10:10～
- 場所 鷹巣中学校体育館
- 次第 表彰式、講演会

岡山県新見市教育委員会視察 津島左知先生来校



素敵なお笑顔と元気なあいさつ、休み時間の楽しい会話、一生懸命頑張る部活動の姿、どれもが南中の素晴らしいを感じるものでした。特に授業では、課題の解決に向けて自分の考えをもち、仲間と支え合いながら一生懸命学びに向かう姿に感動しました。岡山県新見市の子供達と先生方に、秋田県の学力向上の秘訣をしっかりと伝えようと思います。

また、先生方は生徒主体の学びの中にしっかりと課題解決のための手立てを入れられ、生徒の気付きや疑問のつぶやきを上手に授業に活かされていることに感服いたしました。

生徒一人一人を大切にされ、個々の存在を認めていらっしゃるからこそ、生徒との良好な関係が築けているのだと思います。とても充実した、学び多き1週間を過ごすことができました。ありがとうございました。

「totoru」 運用始まっています。

11月4日から、市内すべての小中学校で朝の欠席連絡の運用が始まっています。アプリを通しての連絡、または電話連絡となります。よろしくお願いします。



通学路の安全確保

【大館警察署】これまで同様、派出所の警官が児童生徒の登下校時、通学路を中心にパトカーでの巡回を行います。

【消防団、消防署員】

11/3～ 6:30～7:30 月水金巡回

18:00～毎日巡回(11/10～は月水金)



2学期終業式までの主な行事予定

【11月】

- 12日(水) 仙台フィル芸術鑑賞 1,2年
ボッチャ体験 3年
市子どもサミット運営委員
14日(金) 第2回小中連携部会
(給食後下校)
24日(月) 振替休日(勤労感謝の日)
26日(水) 第2回指定訪問(音楽)
教育実習最終日
29日(土) 2学期末PTA
【12月】
1日(月) 振替休業日(29日PTA)
3日(水) 生徒指導、市教委訪問

4日(木) 県学習状況調査(1, 2年)

実力テスト(3年)

8日(月) ALT来校 ~12日

11日(木) スクールカウンセラー来校

12日(金) 球技大会

13日(土) アンサンブルコンテスト
県北地区大会(能代市)

22日(月)～24日(水)

教師ミニミニ体験 菅原惇生さん

25日(木) 2学期終業式

12月26日(金)

～1月13日(月) 冬季休業日

1月14日(火) 3学期始業式

